

## La fée du chemin - 1/1

**Voilà une parodie, a vous de la lire. Dites moi ce que vous en pensez ça vaut le coup !**

La fée du chemin, est une parodie du conte, *Les fées de Charles Perrault*. J'ai du faire une parodie de ce compte en 45minutes ! Donner moi votre avis !

Il y a quelques jours, en France, deux garçons de prénomnant Martin et Ludovic vivaient dans un petit bulding, près de Paris. Ils habitaient avec leur belle-mère. Cette femme était horrible, elle interdisait à Martin de sortir de l'appartement, de lire, de regarder la télé, de faire du sport,...

Tandis que Ludovic pouvait faire tout ce qu'il voulait. Martin le vivait très mal. Leur mère étai décédée dans un accident de voiture, un an auparavant. Leur père était un homme d'affaire important, donc il n'était que très rarement à la maison.

Martin passait sa journée a s'inventer une vie de rêve tandis que Ludovic, lui regardait la télé, faisait la fête, faisait du sport, allait voir ses potes,...

Ils étaient très différent, Ludovic était horrible, méchant, orgueilleux ont ne savais pas d'où il tenait ça mais il ressemblais très fortement à sa belle mère, tandis que Martin était beau, doux, gentil, intelligent, il ressemblait à ses parents.

La vie de rêve de Martin ressemblait à une vie assez ancienne. Il voulais vivre dans un petite maison, dans la campagne, tout en ce promenant dans une vieille voiture. La vie de Ludovic, le cadet, ne changeait pas beaucoup de sa vie actuelle, rien que le faite de vivre loin de son frère lui suffisait. Il ne support vraiment pas la douceur, la gaieté de son frère.

Un jour quand Martin, qui avait 16ans, en eut marre de cette vie, il voulut partir. Le matin suivant, il pris ces affaires d'école, plus quelques affaires pour survivre, et au lieu de partir au bahut, il prit une autre direction. En chemin, il rencontra une jeune fille, couchée au bord du chemin, il alla vers elle et s'en occupa. Soudain la jeune fille se transforma en fée et lui dit. "vous avez été si gentil avec moi, vous avez tellement de bonté, que je vais vous faire part d'un don, continua la fée, à chaque paroles que vous direz de l'or, de l'argent et des roses sortiront de votre bouche". Il l'a remercia vivement. Il voulu quand même retourner voir sa belle-mère, pour voir sa réaction. Quand il arriva chez lui, elle lui cria dessus car il n'était pas à l'école. Mais quand il a voulu se justifier, tout ce que la fée avait dit se réalisa. Pour la première fois, elle lui dit qu'elle était fière de lui. Quand Ludovic rentra, elle lui ordonna d'aller sur le chemin. Il y a alla et il trouva un vieil homme allongé au bord du chemin. Le vieil homme lui demanda de l'aide mais Ludovic refusa en lui disant qu'il pouvait se débrouiller seul. Soudain l'homme se transforma en fée et lui dit : "vous avez été si méchant avec moi, vous n'avez aucune gentillesse. A chaque mot que vous prononcerez, il sortira de votre bouche, des vers, des fourmis et des scorpions."

Quand il rentra chez lui, sa belle-mère couru vers lui, il voulut prononcez une phrase, mais tout ce que la fée avait dit ce réalisa. Sa belle-mère était sur que c'était de la faute à Martin, elle les jeta tout deux dehors de la maison. Ludovic alla de maisons en maisons demander hospitalité mais dès que les que les personnes s'aperçurent les animaux qui sortait de sa bouche, le chassèrent de chez eux. Il alla mourir dans un endroit isolé.

Quand à Martin, il rencontra une jolie princesse, ils se marièrent, et vécurent pendant un an dans une petite maison dans la campagne, après ils retournèrent dans le château de la princesse et eurent beaucoup d'enfants.